

UPE 13

Réconquérir adhérents et territoires

Élu depuis deux semaines président par intérim de l'UPE 13 après le départ de Johan Bencivenga, Philippe Korcia a pris le temps d'écouter ses pairs et de se rapprocher de la base : "J'ai pris mes marques, échangé avec les permanents et les élus et mis en place de nouveaux outils, confie ce militant de la première heure. Je n'entends pas révolutionner l'UPE en six mois et je me suis donc fixé, en accord avec mon bureau trois objectifs prioritaires," présentés hier soir lors d'un conseil exécutif. Âgé de 53 ans, ce chef d'entreprise qui a déjà exercé de multiples mandats complémentaires entend renouer avec le terrain et porter les revendications des entreprises : "Je souhaite ardemment renforcer la visibilité de notre maison et le niveau de connaissance des services disponibles à nos adhérents. L'UPE doit continuer de faire porter fortement la voix des entreprises dans nos territoires."

Le nouveau patron du syndicat patronal a lancé une campagne d'adhésion qui a permis de rapporter en quinze jours 80 000 euros et une trentaine de nouveaux adhérents. "Ma mission première, rappelle le président du conseil d'administration de l'Urssaf Paca, sera d'organiser l'élection du futur président de l'UPE par l'assemblée permanente." Une élection qui devra avoir lieu avant le 7 avril 2020. "Je souhaite qu'elle soit exemplaire. Je mettrai en place un comi-



Lors du conseil exécutif, Philippe Korcia a présenté hier soir les grandes lignes des actions qu'il compte mener pendant les six mois de son mandat. /PHOTO DR

té de suivi des élections composé de cinq personnalités et dont le président sera Charles-Alain Castola, président du tribunal de commerce d'Aix et président de la 3^e région de la Conférence générale des juges consulaires de France. Le calendrier politique local étant celui que vous savez, il sera de mon rôle d'organiser la parole entrepreneuriale et de porter nos positions et éventuellement revendications auprès des candidats."

Le bureau reste inchangé mais trois commissions voient le jour. La commission Institutions, présidée par Stéphane Perez sera chargée d'appuyer les relations de l'UPE avec les institutions publiques. Celle de l'Innovation, des

jeunes entreprises et du numérique, menée par Patrick Siri se veut "un incubateur de nouvelles idées et de nouvelles approches entrepreneuriales." Enfin la commission Territoires pilotée par Didier Amphoux coordonnera la présence du syndicat patronal avec les présidents des territoires. Enfin, trois nouveaux membres ont intégré le conseil exécutif : Jean-Christophe Serfati, PDG du groupe La Provence, Natacha Cartagena, directrice de la communication de CIS, tous deux membres du Top 20 et Jean-Philippe Sanino, expert-comptable, commissaire aux comptes et acteur de la grande distribution.